

SAMBUT PILKADA TANGERANG

KNPB Tegaskan Komitmen Perjuangkan Aspirasi Masyarakat

TANGERANG (IM) - Partai Politik Non Parlemen yang tergabung dalam Koalisi Non Parlemen Bersatu (KNPB) Kota Tangerang menggelar Deklarasi dan Konvoi. Kegiatan tersebut berbarengan dengan memperingati Hari Lahir Pancasila, Sabtu 1 Juni 2024.

Jubir KNPB, Hepriyadi Zaicyly mengatakan pihaknya akan menjadi koalisi yang memperjuangkan aspirasi masyarakat dengan hati nurani dan semangat mengelola untuk kemajuan Kota Tangerang.

"Menjadi barisan terdepan yang akan bersinar bersama dan selalu menyatukan ummat untuk Kota Tangerang yang berakhlakul Karimah," ucapnya. Sementara itu, Wakil Ketua Komite KNPB, Gunawan Raharjo, mengucapkan terima kasih atas

kepehaman dan berkumpul untuk bersama-sama mensukseskan dan menyatukan kekuatan menyambut pilkada Kota Tangerang nanti.

Kedelapan partai politik tersebut membentuk dan mendeklarasikan sebagai Koalisi Non Parlemen Bersatu (KNPB) Kota Tangerang. Salah satu Ketua Partai Buruh yang tergabung, Kristian Lelono mengatakan bahwa dengan berdirinya KNPB ini bisa mengusung Calon Walikota Tangerang periode 2024-2029.

Peru diketahui, 8 partai yang tergabung dalam Koalisi Non Parlemen Bersatu (KNPB) yakni Partai Buruh, Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Garuda, Partai Prima, Partai Gelora, Partai Ummat, Partai Hanura dan Partai Kebangkitan Nusantara (PKN). ● pp

Buruh Dukung Ketua DPRD Maju di Pilgub Banten

LEBAK (IM) - Ketua DPRD Banten, Andra Soni yang dikabarkan ditugaskan partai Gerindra untuk maju menjadi calon Gubernur Banten periode 2024-2029. Kali ini, Andra Soni mendapatkan dukungan dari buruh pangling block. Menurut para buruh, mereka terwakili dan bangga terhadap perjalanan hidup seorang Andra Soni yang ternyata dulunya pernah merasakan menjadi buruh.

Hal itu diungkapkan oleh seorang buruh, Fernando di diskusi tentang 'Bagaimana Sosok Andra Soni sebagai Gubernur Banten 2024-2029'.

"Perjalan hidup Bang Andra Soni cukup menarik di beberapa media yang belakangan ini muncul di media sosial. Tentu pencalonan dia wajib kita dukung untuk menjadi Gubernur Banten. Seandainya dia terpilih dan menang tentu kita sebagai buruh mempunyai kebanggan serta motivasi kelak untuk anak-anak kami," kata Fernando dalam keterangannya, Sabtu (1/6).

Selain jadi motivasi untuk keluarga, Andra Soni juga disebut sangat fokus memperjuangkan persoalan kesehatan untuk masyarakat dan pendidikan bagi anak yang berprestasi. Kata Fernando, tentu ini menjadi harapan besar bagi kita semua.

"Tiga peristiwa yang sering kali keluarga dari para pekerja alami saat ini yaitu pendidikan, kesehatan

dan lapangan pekerjaan. Dari banyaknya berita di media, Bang Andra Soni selalu berbicara itu dan akan menjadi fokusnya," sambungnya.

Sementara itu, Koordinator Relawan Jokowi Bergerak Bersama Prabowo Provinsi Banten, Moh Jumri sangat senang dan berterima kasih kepada para buruh bongkar muat pangling block yang telah bersedia mendukung Andra Soni menjadi Gubernur Banten. Kata Jumri, apa yang menjadi pembahasan dan masukan pekerja bongkar muat tersebut, akan dia sampaikan kepada Andra Soni agar bisa dirasakan saat menang di Pilgub nanti.

"Masukan dan aspirasi dari kalangan gen z milenial, emak-emak, petani dan para buruh akan kita sampaikan ke calon Gubernur nanti. Bahkan, apabila ada yang bisa dilakukan sekarang, tentu beliau ikut membantunya," sebut Jumri.

Kata Jumri, Andra Soni pun tentu sangat senang ketika dirinya bisa memberikan manfaat bagi orang banyak. Namun, kebalikannya dia merasa sedih mana kala persoalan tersebut tidak bisa dibantunya karena ada keterbatasannya.

"Jadi dari semua rangkaian obrolan agar Andra Soni menang Pilgub Banten di Empat Kabupaten dan empat kota. Mereka sangat berharap agar Andra Soni bisa menang sekali putaran, " tutupnya. ● pra

"Saya berharap dan mendesak pihak kepolisian (UPPA Polres Kota Tangerang) untuk segera melakukan tugasnya berkaitan dengan hal ini," imbuhnya.

Menurut Adi, proses asesmen dan pendalaman psikologis harus dilakukan kepada pelaku, khususnya korban untuk mengetahui apakah ada kelainan.

Untuk memberikan efek jera, sambung Adi, pelaku harus dikenakan hukuman pidana sesuai Undang-Undang Nomor 35 tahun 2014 tentang Perlindungan Anak.

"Sebagai bahan pembelajaran bagi masyarakat, si Pelaku harus diberikan efek jera, pemidanaan sesuai UU Nomor 35 tahun 2014 tentang Perlindungan Anak," pungkasnya. ● pp



HELARAN HARI JADI BOGOR KE-542

Sejumlah peserta menampilkan kesenian Sisingaan saat pawai budaya Helaran Hari Jadi Bogor (HJB) ke-542 di jalan Sudirman, Kota Bogor, Jawa Barat, Minggu (2/6). Helaran HJB ke-542 yang diikuti sebanyak 900 peserta tersebut berisi parade budaya dan arak-arakan tandu makanan dari enam kecamatan dan berbagai sanggar seni budaya se-Kota Bogor.

LPAl Banten Desak Polisi Ungkap Kasus Video Kekerasan Seksual di Tangerang

Ketua LPAl Banten Adi Abdillah Marta menilai, perbuatan tidak terpuji yang dilakukan pelaku bukan yang pertama kali. Hal tersebut nampak dari ekspresi dan tingkah pelaku dalam video.

TANGERANG (IM) - Viralnya video kekerasan seksual yang dilakukan oleh

seorang wanita yang diketahui berasal dari Kecamatan Larangan, Kota Tangerang

terhadap seorang balita laki-laki mendapat sorotan dari Lembaga Perlindungan Anak (LPAl) Provinsi Banten.

Ketua LPAl Banten Adi Abdillah Marta dalam keterangan resminya mengatakan, kasus tersebut masuk ke dalam unsur kekerasan seksual terhadap anak.

"Jelas, tegas dan clear bahwa aktivitas ini masuk ke dalam unsur kekerasan seksual terhadap anak," ujarnya, Minggu (2/6).

Adi mengatakan, pihak berwajib harus mendapat data mengenai pelaku dan korban yang merupakan anak-anak dalam video tersebut.

"Harus didapatkan informasi lebih lanjut, apakah si pelaku (perempuan tersebut)

juga masih usia anak? Hal ini berkaitan dengan proses pemberian sanksi bagi si pelaku," tambahnya.

Adi menilai, perbuatan tidak terpuji yang dilakukan pelaku bukan yang pertama kali. Hal tersebut nampak dari ekspresi dan tingkah pelaku dalam video.

"Melihat secara eksplisit ekspresi dan tingkah mereka ketika melakukan kegiatan tersebut, saya meyakini bahwa perlakuan tersebut bukan yang pertama kali (sudah biasa dilakukan-red)," ungkapnya.

Adi berharap, Polres Metro Tangerang Kota dapat segera mengungkap kasus tersebut dan menangkap pelaku.

"Saya berharap dan

Pj. Ketua Dekranasda Apresiasi Muslim Life Fair



Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor apresiasi kegiatan Muslim Life Fair sebagai sarana tingkatkan gaya hidup syariah dan halal.

BOGOR (IM) - Pj. Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Bogor, Siti Chomzah Asmawa menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya Muslim Life Fair yang diselenggarakan Komunitas Pengusaha Muslim Indonesia Korwil Bogor, sebagai sarana dalam meningkatkan kesadaran khususnya masyarakat muslim akan gaya hidup syariah dan halal.

Hal itu ditegaskan Siti Chomzah saat membuka acara Muslim Life Fair, yang berlangsung di Gedung ICC Brin Cibinong, pada Jumat (31/5).

"Apresiasi yang setinggi-tingginya atas terselenggaranya Muslim Life Fair sebagai upaya untuk memperkuat ekosistem halal dan meningkatkan eskalasi UMKM dan industri halal Ekonomi serta keuangan syariah di Kabupaten Bogor. Sekaligus menjadi upaya untuk memenuhi kebutuhan dan meningkatkan kesadaran khususnya masyarakat muslim akan gaya hidup syariah dan halal," tegas Siti Chomzah.

Sebagaimana diketahui, berdasarkan data dari Dinas Koperasi UMKM Kabupaten Bogor, saat ini terdapat 34.636 UMKM di Kabupaten Bogor dengan jumlah sebanyak 699 kriya, dan yang dibina oleh Dekranasda sebanyak 239.

Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor menyatakan bahwa kehadiran KPMI Korwil Bogor telah banyak mendukung pengembangan dan kemajuan produk UMKM Kabupaten Bogor.

"Saya harap sinergi dan

kolaborasi KPMI bersama Dekranasda dan pemerintah Kabupaten Bogor dapat terjalin semakin produktif untuk kita bersama-sama mendorong produk halal IKM, UKM, UMKM, Kabupaten Bogor agar semakin maju, berkembang dan mampu bersaing di pasar global sekaligus mendukung cita-cita Indonesia untuk menjadi pusat produsen halal dunia," ungkapnya.

Selanjutnya, Kepala Diskop UMKM Kabupaten Bogor, Iman Wahyu Budiana mengaku bangga Kabupaten Bogor dijadikan sebagai tempat penyelenggaraan kegiatan Muslim Life Fair ini.

"Melalui kegiatan ini semoga kedepannya kami bisa memperkuat kolaborasi dengan KPMI sehingga bisa mendorong juga dalam memajukan UMKM Kabupaten Bogor dan lebih banyak UMKM yang dilibatkan dalam kegiatan seperti hari ini. Agar bisa dikenal oleh masyarakat luas," ujar Iman.

Sedangkan Ketua KPMI Korwil Bogor, Nanang Suryana menjelaskan, di Muslim Life Fair ini menghadirkan 135 brand dan 200 booth yang terdiri dari UMKM Fashion, Kosmetik, Lembaga Pendidikan, Travel Haji dan Umroh.

"Acara ini bertujuan untuk membangun jejaring sesama UMKM melalui edukasi, literasi, peluang permodalan syariah, produk halal dan pemasaran. Terimakasih kepada Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor beserta jajaran atas dukungan dan kolaborasi yang baik ini," tandas Nanang. ● gio

Idul Adha, Banten Butuh 86 Ribu Ekor Hewan Kurban

SERANG (IM) - Dinas Pertanian (Distan) Banten mencatat kebutuhan hewan kurban pada Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah di Banten.

Total, Banten butuh 86.880 ekor hewan kurban. Kepala Distan Banten, Agus M Tauchid mengatakan, 86 ribu ekor hewan kurban itu terdiri dari 23.669 ekor sapi potong, 1.055 ekor kerbau, 30.430 ekor kambing, dan 31.726 ekor domba.

"Kami memprediksi adanya peningkatan kebutuhan kurban pada tahun 2024 ini hingga mencapai 86.880 ekor. Peningkatan ini melihat kondisi idul adha ini yang sudah bebas dari Pandemi Covid-19 maupun virus atau penyakit hewan seperti antraks, PMK maupun LSD," kata Agus M Tauchid, Minggu

(2/6).

Jumlah kebutuhan itu masih belum tercukupi dengan ketersediaan hewan kurban di Banten yang hanya berjumlah 40.505 ekor saja.

Jumlah ketersediaan hewan kurban itu terdiri dari 4.855 ekor sapi potong, 429 ekor kerbau, 20.790 ekor kambing, dan 14.431 ekor domba.

Kadistan mengakui akan defisit ketersediaan hewan kurban menjelang Idul Adha itu. Katanya, Banten masih kekurangan 46.375 ekor hewan kurban.

"Nah berbicara kekurangan, kami akan memfokuskan memenuhi kekurangan dari daerah lintas provinsi seperti misalnya kambing dan domba dari Jawa Barat dan Lampung. Kalau sapi potong dari Nusa Tenggara Barat (NTB) juga dari Jawa

Timur dan Jawa Tengah," ucapnya.

Agus pun memastikan, setiap hewan kurban yang diperjualbelikan di wilayah Banten dalam kondisi Aman, Sehat, Utuh dan Halal.

Sebab, pihaknya terus melakukan monitoring kondisi kesehatan dan juga menetapkan lalu lintas hewan yang masuk ke Banten.

"Kami menerapkan sistem rekomendasi pemasukan yang tepat, kami minta dari daerah asal pengiriman bahwa ternak yang dikirim ke Banten dipastikan bebas dari penyakit seperti Antraks, PMK maupun LSD. Kita tidak akan memberikan izin jika hewan itu tidak mempunyai rekomendasi berupa surat keterangan kesehatan (SKK) hewan," pungkasnya. ● pra



DONOR DARAH WARGA TIONGHOA BENTENG TANGERANG

Warga melakukan donor darah di Litang Khongcu Bio, Kota Tangerang, Banten, Minggu (2/6). Badan Pengurus Perkumpulan Boen Tek Bio menyelenggarakan bakti sosial donor darah bagi warga peranakan Tionghoa Tangerang (Tionghoa Benteng) yang merupakan rangkaian Festival Peh Cun 2024 di Kota Tangerang.

Soal Rencana Food Estate di Banten, PISPI Ingatkan ini

SERANG (IM) - Perhimpunan Sarjana Pertanian Indonesia (PISPI) Provinsi Banten memberikan catatan terhadap rencana Program Food Estate yang diinisiasi Pemerintah Provinsi Banten. PISPI menilai bahwa rencana itu harus dilakukan dengan kajian secara matang terlebih dahulu.

Ketua PISPI Banten, Asep Mulya Hidayat mengatakan, meskipun sebagai langkah proaktif untuk memastikan pasokan pangan yang berkelanjutan, sayangnya program ini belum sepenuhnya mencerminkan pemahaman mendalam tentang esensi ketahanan pangan.

"Salah satu kelemahan utama dari program ini adalah kurangnya fokus pada diversifikasi produksi pangan. Food estate lebih banyak terpusat pada pengembangan lahan besar untuk komoditas tertentu, tanpa mempertimbangkan keanekaragaman sumber pangan," kata Ketua PISPI Banten, Minggu (2/6).

Asep menjelaskan, ketahanan pangan sejatinya memerlukan berbagai produksi pangan agar mampu menghadapi tantangan seperti peruba-

han iklim, bencana alam, dan penyakit tanaman.

Ia pun mengingatkan, banyak proyek ketahanan pangan mengalami kegagalan di sejumlah wilayah. Seperti, di Sumatera Utara, tanaman hortikultura mulai ditanam. Secara total, pemerintah mencaangkan food estate di Sumatera Utara sekitar 61.042 hektar.

"Kita tidak ingin kegagalan serupa terjadi di Banten, maka program ini perlu dilakukan kajian secara matang terlebih dahulu. Khususnya perihal ragam komoditas yang akan ditanam nantinya," ungkap pria yang kerap disapa Haji Rocker ini.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian Banten, Agus M Tauchid mengatakan, rencana program food estate ini masih dalam pengkajian. Ia menyebut, selain untuk menjaga ketahanan pangan, food estate ini juga bertujuan untuk mengangkat tenaga pertanian di Banten.

Yang mana, diharapkan dengan adanya food estate ini maka akan bisa menyiapkan regenerasi petani milenial di Banten.

"Rencananya ialah dengan memanfaatkan lahan-lahan Hak Guna Usaha (HGU), namun kita masih melakukan pengkajian secara mendetail terkait rencana ini," pungkasnya. ● pra